



Deuxième coup de théâtre de l'année !

publié le 06/07/2023

Mercredi, c'était au tour de l'atelier théâtre de frapper les 3 coups. Pour l'occasion, la troupe de l'Osme a investi la salle des fêtes d'Aigre afin d'offrir 2 représentations en public : une première en matinée devant un petit comité d'élèves, la seconde en soirée, devant une salle comble qui a salué les performances des comédiens en herbes et de l'équipe technique.

Toute l'année, les élèves avaient répété " Vaillance et le Prince Trouillet " de Caroline Besse : un vibrant hommage aux contes de fées, mêlant quête initiatique, magie, ruses, scènes d'action et facéties.

S'y croisent pêle-mêle des rois, des reines, un pleutre prince et son valet, un enchanteur et un génie, un miroir magique, des nains, une bretteuse et sa suivante, des brigands, des sorcières, un Petit Poucet, un ogre et sa famille, des lutins et des fées. Comme bien souvent dans les contes, les apparences sont trompeuses et le dénouement inattendu... A une exception prêt : l'amour triomphe et la pièce se conclut par un mariage !

Bravo à toute la troupe pour ses deux belles prestations, leur investissement tout au long de l'année et les heures passées à enchaîner les dernières répétitions !

Merci à mesdames Antunez, Cattacin et Perdu pour tout le temps qu'elles ont consacré à l'élaboration d'un spectacle aussi abouti !

Fabrice CHAIMBAULT